

## UNE VÉRITABLE POLITIQUE SOCIALE ET ORGANISATIONNELLE POUR LES AGENTS DE NOTRE VILLE

### Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble

Au dernier Conseil municipal, nous avons délibéré sur la mise en place d'une prime non-obligatoire que nous avons voulu à destination des salaires les plus modestes ; politique que nous poursuivons après la mise en place du Régime Indemnitaire des Fonctionnaires de l'Etat (RIFSEEP) qui lui aussi a contribué à augmenter les salaires les plus bas de notre administration territoriale.

Un audit sur le fonctionnement administratif des services en 2018 avait mis en évidence la nécessité d'une refonte des services. La réorganisation de ceux-ci est maintenant pratiquement terminée avec un organigramme stable.

Cela nous permet de donner à nos agents une organisation hiérarchique et un environnement qui les protègent et leur permettent de travailler sans stress avec des salaires décents.

La reconstitution du service ressources humaines (7 agents) avec le recrutement d'un agent consacré à l'évolution des carrières nous donne aussi d'autres perspectives. Cela permet de mettre en place des formations liées à une mobilité interne et une gestion des carrières en fonction des intérêts de nos agents et de notre collectivité. Ces mesures rendent aussi plus attractif l'emploi dans notre ville à l'heure où les recrutements dans la fonction publique ne sont plus aussi recherchés.

Seul cet énorme travail de fond, peu visible par nos concitoyens, nous permet d'avoir une vraie politique sociale pour nos 248 agents, maintenir des enveloppes budgétaires stables et renforcer l'efficacité de nos services pour les années à venir.

Pour l'année 2024, nous vous souhaitons à toutes et tous une belle année.

**M. Henri DE MEYRIGNAC,**  
Maire de Vaux-le-Pénil pour le groupe majoritaire  
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

## ENGAGÉS ET DÉTERMINÉS !

### Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Au conseil municipal du 7 décembre 2023, nous avons eu le plaisir d'accueillir au sein de notre groupe Guylaine DEBOMY. Elle succède à Sabrina VALENTE, qui nous a accompagnés pendant plus de 3 ans et a renoncé à ses fonctions pour raisons personnelles et professionnelles. Nous la remercions pour sa fidélité et son sens des responsabilités.

**Encouragés par vos témoignages, vos soutiens et la confiance que vous nous témoignez depuis plus de 3 ans, nous avons l'an passé :**

- organisé 2 réunions publiques au cours desquelles les très nombreux participants ont pu exprimer leur incompréhension relative à la gestion de notre commune et aux projets de la majorité municipale,
- lancé une pétition contre le déménagement de la mairie (plus de 2 000 signatures),
- coorganisé la grande manifestation citoyenne rassemblant en juin plus de 350 personnes dans les rues de la commune,
- participé à de multiples événements,
- rendu régulièrement compte de nos actions et prises de position sur les réseaux sociaux et via nos lettres d'information semestrielles.

**Nous poursuivons en 2024 avec la même énergie et la même volonté inébranlables pour défendre l'intérêt général de notre commune** face à l'opacité, aux mauvais choix, au refus du débat public qui caractérisent le mandat d'Henri du BOIS de MEYRIGNAC et de sa majorité.

Puisse cette nouvelle année vous apporter bonheur, santé et prospérité.

**N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, D. GAVARD et G. DEBOMY** "Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"  
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52  
vlpnv.wordpress.com

# État Civil

## Naissances

**Maria STIEBLER BARTHEM** née le 12/11/2023.

**Micka RABAUD** né le 13/11/2023.

**Louis, Fabrice DE MOULOR** né le 20/11/2023

**Nyno, Antonio SCAVELLI** né le 23/11/2023 .



## DES DÉPARTS ET UNE OPACITÉ QUI INTERROGENT

### Vaux-le-Pénil notre bien commun

Ces derniers mois nous avons constaté de nombreux départs de personnels municipaux. **Très attachés aux services à la population et attentifs aux conditions de travail des agents, nous sommes étonnés que même des directeurs de services et des employés ayant une longue carrière dans la commune quittent Vaux-le-Pénil**. Si certains ont pu bénéficier d'opportunités professionnelles ou personnelles, ces départs successifs, confirmés par ceux tout récent d'agents à l'urbanisme ou de policiers municipaux, nous interrogent. Cela cause aussi des dépenses supplémentaires : recours à des cabinets d'études pour les expertises, projets mandatés à un organisme extérieur...

Des désaccords quant aux orientations prises par le maire et son équipe ? Un management directif qui ne prend pas en compte la connaissance et l'expérience des salariés ? Le choix d'écarter volontairement des cadres trop influents et pas assez « dans la ligne » ? Sur ces questions comme sur d'autres, le silence et les non réponses sont la règle. **Le 23 novembre dernier la CADA, instance officielle, enjoignait au maire de nous fournir les documents que nous avons demandés pour l'estimation de l'enveloppe des travaux des Communs du château. A ce jour M. de Meyrignac n'en a rien toujours fait et se situe, de fait, hors du droit républicain.**

Sa gestion, de plus en plus décriée jusque dans son propre groupe, est à bout de souffle.

En ce début d'année 2024, notre collectif et notre groupe sont déterminés à construire avec les Pénivauxois et les services municipaux un nouvel avenir pour notre ville, où la démocratie redeviendra une préoccupation centrale. **Bonne année à toutes et tous !**

**J. GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET, V.ZACCARDO**  
+ d'infos: page FB Vaux-le-Pénil notre bien commun

## 2024 : ANNÉE DE DÉFENSE DE LA PLANÈTE ?

### Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

Parce que le réchauffement climatique s'accélère, parce que les alertes du GIEC et des scientifiques nous le demandent, 2024 doit être l'année qui prendra les mesures pour sauver le climat. La situation est préoccupante et risque de s'aggraver mais l'espoir est encore permis. Pour cela, il faut agir vite et fort.

Nous devons atteindre la neutralité carbone en 2050 et réduire massivement notre empreinte carbone en nous attaquant aux émissions liées à nos importations. La France doit produire ce dont nous avons besoin, pour le quotidien et pour les technologies de la transition énergétique. Il faut gagner la lutte pour le climat en **améliorant la vie de tous et toutes**. Nous demandons la gratuité pour les usagers des transports collectifs, des mesures pour le logement avec un investissement massif dans les rénovations thermiques, le changement des systèmes de chauffage polluants.

Selon le GIEC, il faut investir au moins 6% du PIB par an pour relever le défi climatique. Les 200 milliards d'euros d'aides publiques versées aux entreprises doivent être conditionnées à des critères environnementaux et sociaux et ne plus financer les dividendes.

La ville de Vaux-le-Pénil doit prendre toute sa place dans ce combat contre le réchauffement climatique. Déjà, elle a entrepris la rénovation de bâtiments publics. La tâche est longue mais il faut y travailler encore plus vite.

**Notre groupe vous souhaite une excellente année 2024.**

**Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson**  
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire »  
groupe soutenu par le PCF

## Mariages



**Azzedine VEMAKONDOLO et Anthony DESOYER**, mariés le 23/10/2023.

## Décès

**Lucien CHAILLOT**, décédé le 17/11/2023.

